

NOTULENSI RAPAT JURUSAN ILMU POLITIK
Jumat, 12 April 2018

Dosen yang hadir:

1. Dr. Bakaruddin R, MS
2. Dr. Indah Adi Putri.,S.IP,M.IP
3. Dewi Anggraini, S.IP.,M.Si
4. Dr.Aidinil Zetra.,M.Si
5. Dr.Tengku Rika Valentina, S.IP.,MA
6. Drs. Tamrin., MSi
7. Didi Rahmadi, M.A.
8. Zulfadli,M.S.I
9. Prof. Dr. Sri Zulchairiyah
10. Dr.Asrinaldi., M.Si

Dosen yang tidak hadir

1. Sadri, M.Soc.sc (izin)
2. Doni Hendrik (TB)
3. Andri Rusta (TB)
4. Irawati (TB)
5. Syaiful (TB)

Agenda:

- Pengesahan kurikulum 2018
- Pembagian kelompok pengabdian dana fakultas
- Kontrak kinerja fakultas
- Kosentrasi Tata Kelola pemilu
- Dll dirasa perlu

NAMA	URAIAN	KETERANGAN
Indah	Pembukaan, penyampaian agenda rapat hari ini. Ada 4 agenda rapat juruan hari ini, yaitu Pengesahan kurikulum 2018,Pembagian kelompok pengabdian dana fakultas,Kontrak kinerja fakultas, dan Kosentrasi Tata Kelola pemilu. Kurikulum KKNi 2018 sudah kita terapkan 3 semester, akan tetapi perlu kita tinjau kembali, missal terkait dengan adanya mata kuliah yang sama, kemudian juga harus ada akomonasi mata kuliah fakultas, sehingga ada rekomendasi untuk mata kuliah ini dikembalikan ke nama semula, oleh sebab itu, perlu dirapatkan kembali terkait dg mata kuliah kurikulum KKNi ini	
Asrinaldi	Kurikulum KKNi sudah 3 kali dibahas dan disepakati bersama. Kalau memang sudah disahkan mestinya diajukan saja kesenat, kita harus konsisten untuk menerapkannya, kalau	

	tidak kita buat saja workshop kurikulum lagi. Kalau perlu ada pengantian nama, maka harusnya tidak hanya pengantian nama, tetapi juga core ilmunya. Saran saya, kita pending saja dan kita carikan waktu yang lainnya. Rapat jurusan sifatnya hanya mensahkan saja	
Indah	Ada dua point yang bisa ditangkap : pembahasan kurikulum KKNi tidak membahas secara detail, cukup mensahkan saja. Atau kalau mau dibahas maka dicarikan waktu nya sendiri. Apakah core kurikulum ini sudah disepakati?atau belum?	
Asrinaldi	Belum ada pengesahan akan tetapi sudah dibuat nama-nama mata kuliah yang masuk dalam kurikulum ini.	
Indah	Kurikulum sudah jalan 2 semester, apakah mau disahkan atau kita cari waktu yang lainnya	
Bakaruddin	Kita cari waktu lainnya untuk membahas kurikulum ini, kita lakukan di jurusan ini. Kita finalkan baru kemudian kita bawa ke rapat jurusan untuk disahkan	
Sri Zul Chairiyah	Setuju untuk dicarikan waktu lain untuk pembahasan kurikulum, dengan synopsis mata kuliah yang sudah ada dan kita bahas saat rapat jurusan, termasuk RPS nya juga..	
Indah	Kapan kita lakukan?	
Sri Zul	Bukan hari kerja	
Bakaruddin	Hari Jumat aja, kita lengkap semua hari jumat	
Asrinaldi	Berdayakan GKM untuk menyusunnya terlebih dahulu	
Indah	Agenda kedua :Pembagian kelompok pengabdian fakultas. Ada satu kelompok pengabdian yang sudah dilakukan, yaitu kelompok Pak Al, Pak Dinil dan Buk Rika. Masih ada 3 kelompok lagi yang belum melakukan kegiatan tersebut. Diusulkan ketua kelompok, yaitu Bakaruddin, Indah dan Sadri Sekarang kita masuk pada agenda ketiga, yaitu kontrak kinerja ketua jurusan dengan dekan. Kontrak kerja untuk kepentingan bersama dan lembaran mohon diperhatikan. Bahas kelompok A terlebih dahulu. Ini kontrak kerja pertama yang dilakukan. TR (tidak relevan). Yang harus disepakati yang masih kosong. Kontrak kinerja apa yang kita capai 1 tahun kedepan. Misalkan sasaran strategis B dijurnal berputasi jurusan. Kita bahas per item. Data adm bisa saya isikan. Kelompok A ; A.1, 400 lebih mahasiswa terdaftar dan semester depan 100 makanya total 500 lebih dan apakah bisa kita capai tahun sekarang? Yang akan wisuda kemungkinan tahun sekarang sekitar 70 orang.	
Aidinil	Yang sudah wisuda dikurangi, jadi harus ada target berapa orang yang lulus. 2012 harus lulus semua, 2013 harus lulus semua dan begitu juga 2014. Semuanya diatur berapa	

	targetnya dan persentasenya.	
Indah	Perkiraan kita untuk mahasiswa yang terdaftar. Existing 400 dan ditambah mendaftar 100 dan dikurangi yang wisuda wisuda sisanya tetap 400	
Aidinil	Semua harus berbasis data	
Indah	Jumlah yang ada + baru dan dikurangi yang wisuda. Angka efisiensi edukasi targetnya berapa?	
Ibu Sri	Jumlah tahun 2015 berapa? Targetnya 10	
Aidinil	Kita harus kejar target dari Fakultas. Seluruh jurusan. Ideal 20 – 25. Harus kejar. 2014 dan 2015 harus dikejar lulus.	
Ibu Sri	20 %	
Pak Al	A4, kita bisa tiru AP dalam proposal PKM diwajibkan. Buat edaran untuk diwajibkan.	
Ibu Indah	Semua dosen minta mahasiswa buat PKM, berdasarkan dosen PA dan nanti ajukan surat tugas ke Fakultas.	
Pak Bakar	Mirip proposal skripsi tentunya?	
Ibu Indah	Kegiatan bisa di buat P2 untuk mahasiswa. (buat surat tugas). Setiap dosen ada sekitar 40 anak PA.	
Pak Bakar	Supaya data cepat, diberikan dana. Ide dari pengendali kita. Alurnya Jurusan sampai Presiden keatas. Saya ngajar 7 dan kerepotan. Jadi ada virus remun. Kita harus siap. Jangan focus ke hal kuantitatif.	
Ibu Indah	Saya bisa memahami pandangan Pak Bakar, di pakem orang Minang, siapa yang bekerja keras, dia akan mendapatkan hasilnya. Dasar remun dasarnya seperti itu.	
Pak Bakar	Debatnya panjang dan menurut saya remun itu tidak tepat. Jadi ada masalah dengan gaji kita dan jangan dikasih virus itu. Naikkan saja gajinya dan tentu ada implikasi negative dengan system ini. Setujui saja keinginan fakultas supaya berjalan lancar	
Ibu Indah	Dalam fikiran saya, kita dalam berproses memasang target dan tujuan. Itu disistemkan dalam kerja lembaga supaya ada isitilahnya hasilnya	
Pak Al	Saya setuju saja. Kita percayakan sama jurusan. Apa yang dibantu oleh jurusan terhadap proker yang ada. Ex. Setiap publikasi diberikan reward. Jadi ada difasilitasi jurusan.	
Pak Bakar	Jurnal sudah ada dari Universitas	
Pak Al	Betul, jadi kita harus fikirkan bersama dan harus ada reward supaya nantinya tidak hanya klaim.	
Pak Aidinil	Yang penting ada inisiasi jurusan dan dana nanti difikirkan jurusan.	
Pak Bakar	Harus di fikirkan dan saya usul dibuat TIM saja membahas hal	

	ini. TIM (Ibu Kajur, Sekjur, Pak Aidinil, Pak Asrinaldi, Pak Didi dan Fajri).	
Zulfadli	Fasilitasi dari jurusan saja	
Ibu Indah	Agendakan pelatihan penulisan jurnal international	
Ibu Rika	Harus ada reward tidak harus uang, bisa dalam bentuk sertifikat dari jurusan. Jumlah pasca tidak TR (b1). 2018 = 10, 2017 = 2, Data available	
Ibu Indah	Diperhitungkan ulang. Lembaran yang ada sesuai dengan usulan pak bakar akan di hitung lagi oleh TIM	
	Agenda terakhir, Tata Kelola Pemilu	
Ibu Indah	Saat ini TKP masih di jurusan komunikasi. Sekarang sudah B dan bagaimana proses kedepannya. Jalannya bagaimana supaya jalannya lancar	
Ibu Rika	Tentang TKP. Saya juga diskusi dengan Pak Aidinil tentang bagaimana memindahkan untuk ke politik secara lancar. Kalau ditarik tidak enak. Hal ini telah didiskusikan oleh pak bakar dan pak aidinil. Caranya melalui surat ke dekan dari jurusan supaya ditarik ke politik karena akreditasi sudah B dan sesuai aturan	
Ibu Indah	Ada usulan ke Dekan dengan beberap argumentasi.	
Pak bakar	Mahasiswa merasa bukan bagian kita dan kita merasa bagian tapi secara struktur tidak. Sejarahnya dibuat sebagai prodi dan diletakkan ke program yang sudah akreditasinya B. Sistem nya on dan off. Kita sudah pengalaman di Polokda dan menyisakan hal tidak baik. Dulu lawan kita diluar Fakultas, sekarang dengan satu fakultas yakni komunikasi. Ini diambil aka nada masalah baru. Koor TKP, Dr. Syahrizal sama dengan Ibu Rika. Jadi secara structural harus diperbaiki. Struktur organisasi JIP harus diperbaiki karena tidak ada TKP dan GKM tidak ada kejelasan alur kerja. Perlu diperbaiki. Jadi nanti ada 2 koordinator yy S2 Ilmu Politik dan Koor TKP. Saya setuju, mulai sekarang bukan tarik menarik, TKP mulai di koordinir oleh jurusan dibawah MIP. Ini hal sensitive karena kita memberhentikan pak syahrizal ditengah jalan. Harus ada <i>smooth diplomacy</i> . Diluar itu ada school dan departemen. Dibawahnya baru ada Ka Prodi. Mahasiswa lebih suka di ilmu politik, Pandangan saya, kita harus jelaskan kepada coordinator bahwa TKP dibawah TKP. Dari jurusan kita ajukan surat kepada Dekan berdasar hasil rapat.	
Ibu Sri.	Saya agak berbeda sedikit dengan Pak bakar. Polokda dulu, kita belum punya S2 ilmu politik beda dengan TKP, kita sudah punya S2 dan ketika itu masih C. Dari DIKTI, untuk buat	

	konsentrasi minimal B. Sekarang sudah B, kita berpijak kepada peraturan yang ada. Hasil rapat senat fakultas ketika itu diberitahukan bahwa ini hanya sementara di Komunikasi. Jadi sebagai konsentrasi bagian dari ilmu politik.	
Pak Aidinil	Semenjak TKP berdiri, seharusnya dibawah politik dan semuanya sudah sepakat, keputusan pimpinan ketika itu, ini hanya dititipkan. Ketua kapromag komunikasi ketika itu setuju. Sekarang kita sudah B, wajar kita ajukan ke Dekan dan Dekan ke Senat. Nanti akan buka lagi notulen untuk anggota senat yang baru. Persoalan Koor TKP ini, ada dua pilihan. Kita tidak ganggu struktur. Mulai dari rekrutmen, kelasnya terpisah. Jadi kita bayar khusus. Kecuali prog ini menyatu dengan politik dan ini perlu kita dudukkan. Kekhawatiran Pak Bakar, jika struktur tidak dirubah, tidak masalah. Bagusnya pindah dulu dan baru kita bicarakan	
Pak Bakar	Kita tidak digaji oleh TKP, kita tetap digaji oleh Induk (FISIP). Apakah ini bisa dihitung sebagai pekerjaan tambahan.	
Pak Al	Dari jurusan perlu disurati Pak Dekan, dia punya dana sendiri dan memang tambahan. Ini harus didudukkan dengan jelas supaya punya dampak ke Prodi. Terkait matkul, kita harus atur ulang karena kita akomodir jurusan antropologi, sosiologi dan komunikasi.	
Ibu Indah	Isi surat meminta Dekan berdasarkan notulen rapat senat. Dasarnya, hasil rapat jurusan. Kedua, akreditasi kita sudah B dan ketiga ini juga sejalan dengan hasil kesepakatan pada rapat senat	
Pak Aidinil	Pemasukan TKP, PNBPFakultas, di Unand di potong dan uang TKP sama dengan s2 lainnya. Kita menerima remun, ini perlu diperjelas.	
Ibu Indah	Perjanjian kerjasama TKP dengan siapa?	
Pak Aidinil	Antara Unand dan KPU. Siapkan kegiatan atas nama TKP jika mau. Jadi proker TKP. Usul tim yang tadi. Indeks tidak dibagi. Indek itu sudah hasil.	
Ibu Indah	Terimakasih atas segala masukan, curahan, dsb	

Rekomendasi :

1. Pembahasan kurikulum KKNI 2018 akan di lakukan pada Hari Jumat, tanggal 26 April 2019 jam 08.00 - Selesai WIB bertempat di Kampus Pasca FISIP Jati (bahan nya di share)
2. Nama-nama kelompok pengabdian jurusan : Kelompok 1 (Dr. Asrinaldi, Dr. Aidinil Zetra, Dr. Tengku Rika V). Kelompok 2 (Dr. Indah Adi Putri, Dewi Anggraini, Drs, Tamrin). Kelompok 3

(Prof, Sri Zul Chairiyah, Didi Rahmadi,MA, Mhd.Fajri,MA). Kelompok 4(Sadri, M.Soc,Sc, Dr. Bakaruddin Rasyidi, Zulfadli, S.H.I.,M.S.I)

3. Melaksanakan pelatihan penulisan jurnal International (Strategi mencari referensi online, manajemen referensi menggunakan aplikasi zotero, cara praktis dalam mensitasi dan menyusun daftar pustaka dan pemanfaatan google scholar dan e-resources perpustakaan nasional dalam mencari sumber rujukan)
4. Jurusan memberikan sertifikat kepada dosen berprestasi (berhasil menerbitkan tulisan di jurnal terakreditasi nasional/internasional) yang ditanda tangani dekan FISIP
5. Menulis surat kepada dekan FISIP untuk meminta dekan FISIP menjelaskan posisi Program Magister TKP dengan argumerntasi : *pertma*, hasil rapat jurusan. *Kedua*, akreditasi kita sudah B dan *ketiga* ini juga sejalan dengan hasil kesepakatan pada rapat senat ketika awal pembentukan TKP. Catatan : Notulensi rapat senat mengenai posisi TKP ada di fakultas.

Notulen,

Dewi Angraini & Mhd. Fajri